

Vollmitglied in der Weltweinbruderschaft 'Fédération Internationale des Confréries Bachiques'

Am 1. Februar 2003 wurde die 'Erste Markgräfler Weinbruderschaft e.V.' Vollmitglied in der 'FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES CONFRÉRIES BACHIQUES' – der Weltweinbruderschaft – Hier sind über 80 Weinbruderschaften aus der ganzen Welt vertreten.

Die Aufnahmebedingungen sind strikt und streng ausgelegt und es ist selten der Fall, dass eine Bruderschaft beim ersten Antrag sofort als Vollmitglied und nicht nur zur Probe aufgenommen wird.



Seit 1996 hatte man erwogen, Mitglied in dieser größten internationalen Vereinigung der Weinbruderschaften zu werden. Man hatte jedoch zur Kenntnis nehmen müssen, dass es nicht ganz einfach ist, dort Aufnahme zu erhalten. So freute man sich ganz besonders, jetzt als Vollmitglied dabei zu sein.

<https://winebrotherhoods.org/en/brotherhoods/>

<https://www.winebrotherhoods.org/en/wine-brotherhoods/germany/>

FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901 Siège social

c/o Musée du Vin de Paris

5 Square Charles Dickens

75016 - Paris, France

www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org